

Paris, le 23 novembre 2018

Chère amie, cher ami,

Vous le savez, notre région concentre le plus grand nombre de mal-logés en France : près de 1,2 million de franciliens vivent dans des logements précaires, surpeuplés, indignes, et parfois même à la rue.

Ces chiffres, loin d'être en recul, sont en constante hausse et les mesures publiques adoptées ces dernières années en matière de logement social ne nous permettent pas d'être optimistes.

Derrière ces statistiques, ce sont des vies mises en suspens car **être privé d'un logement à soi, c'est être privé d'un droit fondamental : celui de vivre dignement.**

Solange, locataire chez Solidarités Nouvelles pour le Logement, en témoigne :

*« En hébergement, on n'avait pas le droit de mettre notre nom, on n'avait pas le droit de recevoir, il y avait des bagarres.... Ils pouvaient venir n'importe quand dans la journée, ils avaient la clé de ma chambre. (...) C'est un lieu fait pour qu'on ne se sente pas chez soi. Quand tu peux enfin mettre ton nom devant ta porte, tu te sens quelqu'un, tu sens que tu existes. »*



Grâce à votre soutien, **73 nouveaux logements passerelles** destinés à des personnes en situation de grande précarité ont pu être créés en 2017. Cette même année, **Solidarités Nouvelles pour le Logement a logé et accompagné 2 889 personnes dont 1 255 enfants.**

**Néanmoins, les besoins demeurent criants.** En 2018, Solidarités Nouvelles pour le Logement a vu le nombre de demandes considérablement augmenter. **Ce sont des familles, des femmes et des hommes en attente d'un nouveau départ, des enfants en quête de stabilité.** C'est pourquoi, partout en Ile-de-France nos équipes travaillent sur de nombreux projets pour pouvoir, grâce à votre appui, leur offrir une solution adaptée.

**En faisant un don dès aujourd'hui, vous permettez à celles et ceux qui ont été frappés par le destin de sortir de l'exclusion !**

*Nous comptons sur votre soutien !  
Merci à vous !*

Bien sincèrement,

**Baudouin de Pontcharra**

Président de la Fédération Solidarités Nouvelles pour le Logement



# DES PROJETS SOUTENUS PAR VOS DONNS

REALISÉ EN 2017 →

A **Epinay-sur-Seine (93)**, Fofana a enfin retrouvé un logement, après un an passé en hébergement d'urgence avec ses enfants.

Les bénévoles de Solidarités Nouvelles pour le Logement ont participé aux derniers travaux de réhabilitation de son appartement lors d'un chantier solidaire.



EN COURS DE RÉALISATION →

A **Deuil-la-Barre (95)**, Solidarités Nouvelles pour le Logement a acquis en 2018 une maison dans le cadre de la **lutte contre les marchands de sommeil et l'habitat indigne**.

Pour 2019, notre objectif est double :

- **Réhabiliter l'ensemble immobilier.** D'importants travaux sont planifiés pour un montant estimé à 350 000 euros, afin de créer des conditions de logement dignes et de limiter la facture énergétique des futurs locataires.
- **Préparer l'accompagnement des locataires,** avec la constitution d'un groupe de bénévoles et la recherche de financements pour les travailleurs sociaux.

Au final, **grâce à vos dons, 5 familles en difficulté soit plus de 20 personnes,** trouveront la stabilité nécessaire pour prendre un nouveau départ.



## ZOOM SUR LE PARCOURS DES LOCATAIRES

**82 %** des locataires n'avaient pas de logement personnel.



- 44 % hébergement chez un tiers
- 22 % hôtel
- 18 % structure d'hébergement
- 11 % SDF
- 3 % caravane
- 2 % occupant sans droit ni titre

**80%** des locataires sont en-dessous du seuil de pauvreté.

**3 ans**

C'est le temps moyen passé par les locataires dans les logements de Solidarités Nouvelles pour le Logement.

Chaque locataire bénéficie d'un double accompagnement :



- par un travailleur social
- par des bénévoles

**6,55€** C'est le loyer moyen au m<sup>2</sup> payé par les locataires

**93%** des ménages locataires sortis en 2017 ont intégré un logement durable.



Un public exclu des solutions de logement durables



Un logement passerelle et un accompagnement social et de proximité



Des conditions réunies pour être relogé durablement